



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 303
25 de junio de 2019

Con gran acogida se desarrolló el simposio “Corrupción: dilemas éticos y sociales”

En el Auditorio de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad Central del Ecuador se efectuó el Simposio “Corrupción: Dilemas Éticos y Sociales”, organizado por el Comité de Ética. Los objetivos primordiales fueron desarrollar una conceptualización académica que oriente a la sociedad sobre las implicaciones de la corrupción en el ejercicio pleno de nuestros derechos; generar un debate desde la ética acerca de la importancia de la educación como agente de prevención de la corrupción; y visibilizar a esta como un problema social de primer orden y urgente erradicación.

En el evento, se contó con la participación de ponentes como el doctor Nelson Reascos que, en el ámbito filosófico, presentó el tema de la Corrupción como un Fenómeno Social. De igual forma, intervino el doctor Silvio Toscano con “Corrupción y Ética Pública desde la Perspectiva del Derecho” mediante una exposición de leyes. Desde el ámbito de la comunicación la magister María Eugenia Garcés abordó el rol de los medios de comunicación en la lucha contra la corrupción.

En el área social se contó con la participación de la M.Sc. Carmita Aliaga que habló de la lucha contra la corrupción como compromiso de la sociedad, mientras que la doctora Dorothee Gottwald realizó la presentación del informe basado en la Convención de Naciones Unidas, sobre la aplicación del estado de conocimiento a nivel global y nacional.

El doctor Fernando Arroyo en su calidad de presidente del Comité de Ética de la Universidad Central del Ecuador, agradeció la presencia de autoridades, docentes y estudiantes en este simposio y destacó la importancia de la ética tanto en la vida personal como profesional para el desarrollo de la sociedad. **JCH.**

